
ORDRE DU JOUR 

CONSEIL D’ECOLE n°3 

1
ER

 JUIN 2017 

Présents :  

Municipalités et SRPI : Mmes HOMMET (présidente du SRPI), LESEURE (vice-présidente du SRPI pour Dun le 

Poëlier),Mme RIOLLET (maire de Saint Christophe en Bazelle), RAIMBOURG (vice-présidente du SRPI pour 

Anjouin),  VAN HASSELAAR (déléguée SRPI pour Saint Christophe en Bazelle), ,  

DDEN : Mme BRISSEMORET 

Délégués des parents d’élèves: Mmes CESBRON - BARDET – MAUDUIT- CEDIE - PLAT- M CAMAIL-  

Enseignants du RPI : Mmes GAUTIER, JOULIN, MARCHET, et M GARÇON  

Absents et excusés : M. TEYSSANDIER (IEN), Mme ROGER (maire d’Orville), , MM. FAUCHER (maire de Dun le 

Poëlier) et KOCKENPO (maire d’Anjouin), M. HERHEL (délégué SRPI pour Anjouin), Mmes BERNADAC (déléguée 

RPI pour Anjouin), BOULOGNE (représentant la commune de Saint Christophe en Bazelle), JOURDANT 

(représentant la commune de Dun le Poëlier) Mmes, AUDARD, FOURNIER (déléguées des parents d’élèves) Mme  

FORGET 

Absents non excusés : MM. les maires de Bagneux et Sembleçay,  

 

Le conseil d’école commence par un tour de table. 

1 – Approbation du conseil d’école précédent  
Validation du PV du Conseil d’école n°2 du 23 mars 2017  
 

2 – ORGANISATION GENERALE 
Les effectifs et l’organisation pédagogique 

  Les effectifs (au 1er juin 2017)  

Dun le Poëlier 

TPS 2 

soit 

22 élèves 

PS 6 

MS 12 

GS 2 

Saint Christophe en Bazelle 

GS 8 

20 élèves (GS – CP) 

+ 21 élèves (CE1 – CE2) 

soit 

41 élèves 

CP 12 

CE1 11 

CE2 

 

10 

Anjouin 

CM1 15 

 
soit 

21 élèves 

CM2 6  

 

TOTAL 

 

 

84  



 

Les effectifs et l’organisation pédagogique à la rentrée de septembre 2017 

  Effectifs prévus  

Dun le Poëlier 

TPS 2 éventuellement  

soit 

18 à 20 

élèves 

PS 2+7 

MS 6 

GS 2 maintiens + 1 =3 

Saint Christophe en Bazelle 

GS 

 

10 
19 élèves (GS – CP) 

+  23  élèves (CE1 – CE2) 

soit 

42 élèves 

CP 8 + 1 maintien = 9 

CE1 11 

 

CE2 12 

Anjouin 

CM1 9  

 soit 

23 élèves CM2 14  

 

TOTAL 

 

 

83 à 85  

 

Un moment d'accueil à l'école de Dun le Poëlier est organisé le vendredi 16 juin à 17h30, 

    et à  St Christophe en Bazelle le mardi 4 juillet à 17h30. 

L'organisation pédagogique est identique au niveau de la répartition des niveaux et 
des écoles. Madame GAUTIER indique qu'elle ne sera pas à Anjouin à la rentrée 
prochaine. 
 
3 – Les moyens 
 

Demandes du conseil d’école n°2 du 23 mars 2017 et nouvelles requêtes 

Ecole de Dun le Poëlier 

Avait été demandé: 
- buzzer supplémentaire (alarme) + goudronnage de la cour de récréation : cet été 

- les chauves-souris : le dossier a-t-il avancé ? - non a priori 

 - la ligne téléphonique : après un nouveau passage de la société Eritel, il semble que les soucis  

soient de l’histoire ancienne. Par contre, monsieur GARÇON indique que seule la ligne en 02 est 

active. Il faudrait investir dans un nouveau téléphone pour le brancher à la box et remettre en  

service le 09. Il faudrait également prévoir le remplacement du câble téléphonique qui relie l’école 



(boîtier dans la classe) au réseau (boîtier dans le faux plafond et qui va dehors) – à voir avec M 

SENECHAL d’après les conseils des techniciens qui sont passés à l’école. 

Mme HOMMET intervient – Jusqu'ici 2 abonnements sont facturés pour 2 lignes téléphoniques:  

 Via la ligne en 02, la sécurité des communications est assurée en cas de coupure 

d'électricité. 

 La ligne en 09 permet à l'école de bénéficier des appels illimités_ 

 - le remplacement du paillasson de l’entrée de l’accueil 

 -le remplacement de morceaux de la ceinture en bois délimitant la structure de jeux de la cour de  

récréation 

 - une vis pour bloquer la grille à côté de la cage à vélos 

Les deux derniers points sont à traiter directement avec Fabrice. 
 

Ecole de Saint Christophe en Bazelle 

A été fait : 

Renouvellement du sable du bac à sable. Reste à trouver un système pour fermer le bac à sable.  

Le portail de la cour de récréation ferme à nouveau à clé. 

 

Avait été demandé et dossier toujours en cours : 

- Un panneau ou deux panneaux d’affichage dans le grand couloir pour ne pas abîmer les murs + 
dans la salle d’activité 
- Des rideaux occultant dans le grand couloir (chaleur avec les grandes baies vitrées) 
- La création d’une seconde zone jardin pour la classe de Mme MARCHET mais pour l’année 
prochaine 
- Un système de fermeture pour fermer à clé la classe de Mme JOULIN avant la fête d’école 
- L’ordinateur de direction est en réelle fin de vie et montre de nombreux signes de fatigue, 
envisager un changement pour la rentrée prochaine – le budget est prévu par le SRPI- Madame 
MARCHET en achètera un pour la rentrée de septembre. ( Dans l'assemblée il est précisé qu'il  
serait peut-être préférable d'investir dans une enseigne qui peut assurer la maintenance par la 
suite) 
- 4 m3 de graviers pour mettre devant le petit trottoir de la cour de récréation 
- Le joint du bas de la porte de sortie vers la cour de récréation du nouveau bâtiment s’est enlevé. 
- Il manque un boîtier sur un groom de la porte de la salle d’activité 
 

L’école souhaiterait: 

- La vitre de la porte du bureau s’est cassée, probablement suite à un accident de tonte et la 

projection d’une pierre 

- La vérification de la structure de jeu extérieur durant les grandes vacances  

Ecole d’Anjouin 

A été fait: 

Maintenance et mise à jour des ordinateurs portables qui circulent sur les 3 écoles: un 

grand merci à M. CAMAIL. Il faudrait évoluer au niveau des logiciels d'exploitation pour continuer 

à les utiliser. La question d'attendre ou non se pose pour que le matériel puisse accepter les 

mises à jours et combattre les virus. Contacter les services de l'Education Nationale pour un 



antivirus est à envisager. Le changement des ordinateurs de la caisse ENR n'est pas 

envisageable pour le moment (budget). M CAMAIL propose de poursuivre le suivi de l'entretien 

courant des ordinateurs. 

Avait été demandé et dossier toujours en cours : 

- L’ordinateur du bureau montre des signes de fatigue : prévu au budget SRPI, à commander 
Madame HOMMET indique que le budget a été prévu pour l'achat de 2 ordinateurs (Anjouin et St 
Christophe voire Dun)  
 
- Monsieur FAUCHER avait demandé des devis afin de chiffrer les réparations suivantes : 
        lors de leur dernière intervention, les pompiers ont signalé qu’un chapeau d’une des deux 
cheminées au-dessus de la cantine risquait de tomber. 
        suite aux pluies diluviennes, deux fuites ont été détectées dans la toiture du préau et du hall. 
        la rive de la toiture de la seconde classe est très abîmée. 
        la rénovation des grilles de la cour de l’école (peinture) 
Les travaux sont prévus cet été, selon madame HOMMET. 
 
 

L’école souhaiterait : 

- Plusieurs chaises ont perdu l'un des blocs noirs de protection. La vis est donc apparente et 

abîme le linoléum. Ces chaises sont sorties de la classe. Est-il possible de les réparer ? Des 

pièces détachées pourraient être éventuellement commandées d'après madame HOMMET. Ces 

équipements datent de 5 ans a priori. 

- L'absence de bordures latérales sur le tableau blanc (type Veleda) a causé plusieurs marques 

sur le mur lors de l'effaçage. La fixation d'une baguette de chaque côté semble opportune. 

 LA SECURITE 

 Les exercices de sécurité 

Dun le Poëlier: exercice d’évacuation prévu courant juin 

 

Saint Christophe en Bazelle : le 17 mai 

 

Anjouin : 22 mai  
 

Un exercice lié au Plan Particulier de Mise en Sûreté aura lieu dans les 3 écoles du RPI le 16 juin. 

Cet exercice concernera un exercice attentat-intrusion suivi d'une « fuite » des élèves hors de 

l'école.  
 

A ce propos, le PPMS actuel est amené à se dissocier en 2 parties : une pour les risques 

climatiques et une pour le côté attentats – intrusion. Des modifications vont donc être apportées 

au PPMS. 
 

 Le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels) dans 

les écoles 

La situation est identique au premier conseil d'école. 

 

 Le Registre Santé et Sécurité au Travail 

Rien à signaler 
  



  Les protocoles de sécurité 
Rien à signaler. 

 

   

Budget et commandes 

Les dernières commandes sont parties en avril dernier et ont été communiquées au SRPI. 

Le budget pour 2017 a été voté en mars, il attribue 1500 euros au total aux coopératives scolaires 

et environ  60€ par élève à chacune des écoles. Le virement habituel a été rejeté car la ligne 

« caisse des écoles » n'existe plus mais un nouveau virement va se faire, selon madame 

HOMMET. 

 

4 –VIE DE L’ECOLE 

 Activités pédagogiques des écoles et du RPI 

 Les APS (Activités Péri Scolaires) 

Ces temps de 15h00 à 16h30 les lundi et jeudi sont gérés par le SRPI et les communes. 

La parole est donnée à Mme HOMMET. 

Réunion du COPIL le 22 mai avec la réécriture du PEDT. L'année prochaine aura peut-être des 

évolutions. La première question est le maintien de la semaine de 4,5 jours ou le retour à une 

semaine de 4 jours. Madame HOMMET demande l'avis des enseignants qui n'ont pas le même 

ressenti compte tenu de l'âge des enfants (entre 3 voire 2 ans et 10 – 11 ans). Les 5 matinées 

sont assez positives au niveau des apprentissages (à partir du CP principalement) même si 

l'ambiance de classe est plus tendue au fur et à mesure de la semaine pour les élèves de 

maternelle. Pour les élèves plus âgés, les fins de journées sont mieux ressenties, semble-t-il. 

Pour le moment, la situation n'est pas assez claire au niveau des informations données par le 

gouvernement. Néanmoins, pour l'année à venir, la rentrée scolaire devrait se dérouler selon les 

mêmes conditions d'organisation. 

 

 Les APC (Activités pédagogiques complémentaires) 

Les APC ont lieu les lundis de 15h à 16h30. 

Dun le Poëlier : la dernière séance a eu lieu le 24/05 et seules quelques séances se sont 

déroulées depuis le second conseil d’école. 

 

Saint Christophe en Bazelle: Mathématiques CE1 pour Madame JOULIN. 

Madame MARCHET n'a plus de temps à effectuer (officiellement) même si elle s'occupe de 

certains élèves sur ces temps-là pour leur permettre de finir leur travail de la journée. 

 

Anjouin: Conjugaison, lecture à voix haute et vocabulaire avec 3 élèves de CM1. 

 



 Les activités au sein du RPI 

Le thème de l’année: la différence et les différences 

 

Participation au prix Escapages pour les écoles de Dun le Poëlier et Saint Christophe en Bazelle, 

avec le vote pour les élèves de Dun le Poëlier le 15 mai dernier à la bibliothèque communale et à 

l'école de Saint Christophe en Bazelle l'après-midi. 

 

La piscine : les séances ont commencé le 28 mars, Le créneau attribué est le mardi après-midi. 

Une séance a été annulée quand Mme Forget a été arrêtée. Mme Gautier a privilégié la sécurité 

car elle n’avait pas eu de contact avec le remplaçant nommé. La dernière séance programmée 

était le 30 mai. 

Madame VAN HASSELAAR demande pourquoi 3 bénévoles sont présents alors que la législation 

n'est pas aussi « dure ». Certains accompagnateurs ne sont pas très fiables malheureusement et 

les enseignants sont bien conscients des difficultés de la situation par rapport aux obligations 

personnelles et professionnelles des bénévoles qui interviennent (parfois en surnombre). 

 

Ecole de Dun le Poëlier 

Sortie scolaire à la maison des traditions à Chassignolles le 12/05/17 : bilan très positif : le musée 

est très riche et sa visite a permis de rendre plus concrètes certaines activités dans la classe. 

 

La suite du projet sur les différences :  

Quelques familles ont apporté ou souhaitent intervenir par rapport aux objets anciens. 

Des petits jeux ont été mis en place dans la classe par rapport au handicap (plutôt visuel et 

auditif). 

 

Enfin, les élèves se rendront au lavoir en dessous de l’école le mercredi 7 juin prochain pour 

essayer de rendre les différences liées à certaines tâches quotidiennes et domestiques encore 

plus concrètes. 

 

Ecole de Saint Christophe en Bazelle 

Classe de Mer à Saint Palais sur Mer du 2 au 5 mai 

Projection du film de la classe de mer, le 23 juin à 18h et à19h 

 

Passage du permis piéton le 6 avril pour les élèves de CE2 avec 2 élèves diplômés sur 9 

Vote Escapage le 15 mai grâce au déplacement d'une bibliothécaire de Dun le Poëlier 

Randonnée de l’école prévue d'ici fin juin 

 

Ecole d’Anjouin 

Bibliothèque : le vendredi après-midi, une semaine sur deux.  

Collecte des bouchons en plastique 

Participation au Défidocs : «Je vote, tu votes, Elysée» 

7 juin: Visite du collège le mercredi matin pour les CM2 

9 juin: Visite du château de Guédelon. Madame GAUTIER avertira les chauffeurs de car, 

 

 



Fête du RPI 

Après informations prises auprès de Mme DEVEAUX, présidente de l’association des parents 

d’élèves : La date retenue est le vendredi 30 juin à 19 heures à l’école de St Christophe en 

Bazelle. Avec Kermesse après le spectacle. 

  

5- INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

Madame HOMMET indique à monsieur CAMAIL que la présence des adultes dans les cars de 

ramassage n'est pas souhaitée par M DESJACQUES. Pour l'an prochain, la suppression du circuit 

peut être envisagée si les comportements des enfants ne sont pas adaptés. Une réunion pourrait 

se faire avec la présence de monsieur DESJACQUES pour expliquer la situation aux familles. Le 

fait de priver tous les enfants de transport pour quelques uns qui ont un comportement déplacé 

pose souci. 

Kevin, l'animateur sportif des APS, doit être évalué prochainement afin d'obtenir son diplôme. Un 

bon nombre d'élèves s'est très mal conduit lors de la séance du 1er juin. Les membres du SRPI et 

les adultes de l'école s'inquiètent sérieusement quant à l'impact de ces comportements sur son 

évaluation. 

Madame HOMMET sera absente jusqu'à mercredi prochain. 

Mme GAUTIER demande quelle compagnie de transport assurera le ramassage l'an prochain. Ce 

sera toujours Europ voyages (contrat sur 3 ans). 

M GARCON indique que le chauffage de la salle des fêtes fonctionnait à 19°C sur deux jours et 

une nuit fin avril (sans que les élèves aient utilisé la salle des fêtes) et qu'il l'a coupé. 

Fin du conseil d’école à 20 heures.  

Le secrétaire : M. Garçon  


